



ロータリー：変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：  
変化をもたらす

国際ロータリー会長  
イアン H. S. ライズリー

Rotary International

# 週報

「明日に繋ごう奉仕の心」

2017~2018年度 会長 馬場 文彦  
Vol52 No.33 平成 30年 3月 20日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ  
東京国分寺ロータリークラブ

## 第2497回

## 合同例会報告

— 3月20日 —

会場：龍栄

本日の司会

開会宣言・点鐘

ロータリーソング

ソングリーダー：小椋会員

会長挨拶

峰岸 SAA 委員長

馬場会長(東京国分寺RC)

海老澤会長(東京三鷹RC)

『奉仕の理想』

馬場 会長

本日は、東京三鷹RCさんとの合同夜間例会が開催されますこと、心から感謝申し上げます。又、準備等にご協力をいただきました関係者の皆さんに御礼を申し上げます。



昨年9月には、東京三鷹RCさんの創立50周年の心のこもったすばらしい記念式典、祝賀会に、当クラブは全員登録ということで参加をさせていただき、大変お世話になりました。

さて、こうした合同例会も、今年で10年以上を数えており、毎年の努力によって積みあげられたものだと思います。今年も、来年にしっかりと繋ぐことが出来る例会になりますように、皆様のご協力をお願いしたいと思います。

50年という半世紀を過ぎた両クラブが、こうした例会を実施することに、大変歴史の重みを感じるころでもあります。私は、先月友人に誘われ、歌舞伎座に歌舞伎を見物して参りましたが、35年ぶりに行われる、高麗屋三代同時襲名披露の記念公演で、日本文化の伝統的な芸能のすばらしさを感じたところでした。

しかし、一方で、長い歴史を誇る歌舞伎も、伝統をしっかりと守りながら、アメリカのラスベガスやパリのオペラ座で、新しい歌舞伎の公演を行うなど、時代の変化の中で果敢な挑戦をし、これからの発展に繋げようと努力をしています。

当クラブも50年の歴史をもち今日に至っておりますが、過去の歴史を大切にしながらも、勇気をもって、将来に対応することが出来る活力あるクラブを目指して、進んでいかなければならないと思います。

今日はロータリーについて、いろいろな情報の交換をさせていただき、両クラブがロータリーの真髄を学びながら、奉仕の心、多様性、高潔性を育むことができればと思います。そして、両クラブのつながりを大切に、心温まる時間を共有したいと

思いますので、宜しくお願い致します。

会長挨拶

海老澤会長(東京三鷹RC)

多くの皆さまにお集まり頂きありがとうございます。ホスト役の国分寺RCの皆様へ感謝いたします。昨年の9月の式典に移動例会として多くの皆様に参加いただきありがとうございます。国分寺に来るたびに街がきれいになり羨ましいです。両クラブ共に手に手をとりあい発展していきたいです。今日は楽しい時間を過ごしたいと思いますので宜しくお願いいたします。



幹事報告

鳥居 幹事

18日(日)国際ソロプチミスト国分寺主催のチャリティ講演会が開催され、会長が出席しました。

23日(金)多摩中グループ親睦ゴルフが狭山カントリークラブにて、飯沼会員、中村会員、藤岡会員、岡田会員が参加されます。来週27日は、公的休会となりますので、よろしくお祈りします。



## 委員会報告

出席委員会

近藤委員長

会員数：39名 免除：9名  
メーキャップ済：5名 欠席：1名  
出席率：96.67%  
《前々回の訂正》  
メーキャップ済：2名 欠席：0名  
出席率：93.55% → 100%



ニコニコボックス

池田親睦委員

馬場会長・鳥居幹事：毎年恒例となりました三鷹RC様との合同例会、楽しく有意義な時間を過ごせることを楽しみにしています。本日は林会員の経営されている龍栄さんをお借りしての例会です。

楽しいひと時をよろしくお祈りします。小椋会員：三鷹RCの会員の皆様のご来訪を歓迎してニコニコします。中村会員：会長エレクト研修が無事終わりホッとしてニコニコです。



## ◇周年事業準備四方山話：飯沼会員

2年前、50周年の会長を拝命いたしました。一番苦労したのは私でなく、濱仲実行委員長、副実行委員長、委員会委員長には大変お世話になりました。市政50周年に合わせPR用バスマスク寄贈、史跡駅伝用スタッフベスト寄贈を行いました。私は海外に奉仕活動をしたかったのですが、国内に計8つの事業を行いました。



### ●いわき市震災孤児支援プロジェクト

チャイルドハウス「ふくまる」芝生保護材寄贈

### ●チャリティーゴルフ・青梅ゴルフ倶楽部

200名参加予定が261名参加でした。

### ●社会福祉法人アジアワーキングドックサポート協会支援事業

軽自動車寄贈・啓発運動

### ●東北復興支援 防災用缶パン販売・国分寺まつり

### ●ニコニコアート展 国分寺Lホール

### ●記念植樹 国分寺ブランド『司シルエット』

## ◇海老澤会長

2016年3月に50周年実行委員会を立ち上げ、2017年の9月26日に記念式典を開催いたしました。スローガンは“50年の軌跡、更なる飛躍 — 地域から世界へ —”



会場は立川パレスホテル、吉祥寺第一ホテル、国際キリスト教大学食堂を検討しましたが、最終的に京王プラザホテルに決まりました。講演はメンバーの人脈で池上彰氏に決まりましたが、10月26日に衆議院選挙があり、超多忙である池上氏が果たして大丈夫かハラハラしました。当日の講演終了後、ゆっくりできず直ぐにTV出演のためTV局へ向かいました。式典参加者は500名を目標でしたが、実際は490名。記念品が足りず、会員、家族は後回し。直前にチラシのミスプリが見つかり修正。皆さま全員にご挨拶できずに申し訳ございませんでした。当日は国分寺RCの皆さま方、ありがとうございました。また、三鷹RCの皆さまも遅くまで働いて頂きありがとうございました。

## 懇 親 会

### ◇司会：井口朗親睦活動委員長

### ◇乾杯：利穂会員(東京三鷹RC)

今日はありがとうございます。国分寺、三鷹RC共50周年の大きな節目を無事にクリアしました。これから更に60周年、70周年に向かい、皆さま方のご健康、ご活躍を祈念し乾杯いたします。



### ◇新会員スピーチ

#### ・吉田会員

三鷹RCクラブの皆さまへ、今日は国分寺までお越し頂きありがとうございました。二次会までごゆっくりお過ごし下さい。



今年1月に入会いたしました。昨日は

女子プロテニスで大坂選手が優勝し、そのスピーチが海外で評価されました。私は次回、中身のあるスピーチをいたします。

#### ・池田会員

1月に入会しました。国分寺に住み20年になります。以前は横須賀で釣りなどして楽しく過ごしていました。ワイフが国分寺のため移り住みました。入会しネクタイを買いました。ニコニコボックスで名前を読み上げるたびに緊張します。



#### ・清水会員

1月に入会しました。出席率の計算をしていますが国分寺RCは多摩中で出席率が高いので凄と思います。今後、メークアップの時は三鷹にお邪魔したいと思います。その時は宜しくお願いいたします。



#### ・谷田会員

昭和51年、国分寺RC10周年記念の会員増強で入会し41年経ちました。RCは皆平等です。地方のRCは地元の名士が沢山います。人脈を利用してください。事業で失敗したこともあります励まされました。1995年にRCの友2人と共に国分寺にケーブルTVの会社を設立しましたが、行政の方針で小金井と一緒に、更にJ:COMに合併されました。それからずっと20年間取締役で最古参です。三鷹RCにおきましてもJ:COMの案件に関してお役に立てると思います。RCのお陰で自分の人生は良かったと思います。



## ◇閉会の挨拶：中村会長エレクト

三鷹RCの皆さまとは毎回楽しい例会をさせて頂いています。来年はもっと楽しい例会を目指しますので期待して下さい。皆様のご健勝と益々のご活躍を祈念し、一本で締めます。



## ◇手に手つないで

### ソングリーダー：神尾会員



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

## 東京国分寺ロータリークラブ

会長 馬場 文彦 幹事 鳥居 尚之  
会報委員長 照木 信久 副委員長 國松 偉公子  
事務局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階  
Tel.042-322-6480  
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601  
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>